

Felix-Plakette für Kindergarten Noah

Anerkennung für vorbildliche musikalische Förderung – Freitags gemeinsames Singen

sr Papenburg. Der Papenburger Kindergarten Noah in Trägerschaft der Katholischen Kirchengemeinde St. Josef im Vosseberg darf sich über die Felix Plakette des Deutschen Chorverbandes freuen.

Im Namen des Kreis-Chor-Verbandes haben Verbandschorleiter Hans-Georg Diekmann und Geschäftsführer Winfried Aubreville das Gütesiegel an Leiterin Annette Pielage übergeben.

Ausgezeichnet werden mit der Plakette Kindertagesstätten, die in besonderem Maße die musikalische Entwicklung der Drei- bis Sechsjährigen fördern. Das Singen fördert die Stimme, die Sprache, die soziale Kompetenz, ist gut für das Herz und kann auch trösten, betonte Aubreville bei der Singstunde, die der Kindergarten an jedem Freitag für Kinder und Eltern zusammen anbietet.

„Ein Kind, das singt, ist wie das sprudelnde Wasser einer Quelle. Es singt, weil die Freude in ihm wohnt, voller Lachen und voller Gesang“, so der Geschäftsführer weiter. Die Realität dagegen zeige, wie wenig von der im Zitat geschilderten Situation noch zutreffend sei. „Waren wir bisher wie selbstverständlich davon ausgegangen, dass Kinder von Natur aus singen können, so müssen wir jetzt fast bestürzt feststellen, dass Kinder singen lernen müssen, dass dazu Anregung, Zeit des Übens und intensive Förderung notwendig sind.“

Im Kindergarten Noah werde dies vorbildlich umgesetzt. Die musikalische Förderung in der Tagesstätte sei kindgerecht und mit viel Spaß verbunden, lobte Verbandschorleiter Hans-Georg Diekmann, davon habe er sich überzeugen können.